

**¡Español! ¡Aporta tu esfuerzo!
¡Alistate en los cincuenta mil
fortificadores!**

La libertad, el pan y la independencia de la Patria serán salvadas por los españoles que van a empuñar las armas

EDITORIAL

Hoy, resistir a toda costa; después, ofensivas incontenibles

Toda insistencia en estos momentos sobre el tema de nuestros cuadros de voluntarios y fortificadores, nos parece poca. El ritmo de los acontecimientos exige que nos ocupemos a ellos y no queremos ser desbordados por los acontecimientos mismos. Es hora de realidades, de rotundas realidades, y hoy que enfrentarse con ellas. Nuestro Gobierno, el Gobierno del Frente Popular Antifascista necesita del esfuerzo y el valor de los trabajadores españoles. Y les pide: cien mil voluntarios para el Ejército, cincuenta mil para las fortificaciones. Esos héroes — son desde el momento que ac-

den a la llamada de la patria y la Libertad en peligro—, la intervención de estos héroes va a ser decisiva en el curso de los acontecimientos. Ellos figurarán un día en el cuadro de honor de las intervenciones excepcionales. Ellos van a quebrar la ofensiva fascista y van a preparar los jalones de nuestra contraofensiva, allanando y acortando el camino de la victoria. Por eso estos hombres, estos trabajadores que hoy acuden al llamamiento de nuestro Gobierno tienen el cariño y la admiración de todos los sectores del antifascismo hispano. Porque sabemos que llegan, plétóricos de entusiasmo, a

constituir dos grandes pilares sobre los que tiene que asentarse nuestro triunfo. Representarán el puño de hierro que va a paralizar hoy, para atacar y destruir mañana. El proletariado español, que tantas pruebas de heroísmo tiene dadas desde el comienzo de la contienda, va a contribuir ahora con su aportación valiosísima de combatientes y fortificadores. Los trabajadores de Almería recogerán, como siempre, la llamada de nuestro Gobierno para librar de una vez a la Patria de los perros invasores. ¡Comaradas! ¡Esta es nuestra hora! Y ante la realidad decisiva del momento nuestra respuesta debe ser una: ¡¡PRESENTE!! ¡Por la Patria, por nuestras mujeres, por nuestros hijos! ¡Un puesto de honor para ti entre los cien mil combatientes, entre los cincuenta mil fortificadores!

deficiente, este sector, que se ha fundado ahora. Ha tenido un trabajo que no ha respondido a las necesidades, debido a que tenemos, y hemos tenido, encuadrados camaradas que no han sabido comprender nuestra línea, camaradas que hoy, gracias a un gran trabajo, van comprendiendo que tienen que sentir las líneas justas de nuestro partido, y van desarrollando algún trabajo práctico. En la cuestión sindical y agraria, es menester, que de aquí en adelante, el Comité del sector Este desarrolle una actividad más acelerada que se comprometan todos y se lleven las líneas del Partido. Este sector cuenta con 14 C. E., de ellas, 9 de calle, que se reúnen regularmente, y ahora, tenemos el orgullo de tener en nuestro sector, la C. E. de los Metafúrgicos que han dado el ejemplo a seguir por todos los trabajadores de la provincia. El sector Este-Centro tiene que hacer un trabajo más y práctico. ¿Como tiene que desarrollar este trabajo? El Secretario agrario tendrá que desarrollar una actividad más eficaz, porque tenemos que crear el Rincón o Casa del Campesino, a donde se lleven folletos, libros, leyes promulgadas por el ministro, de Reforma agraria, para que los campesinos sepan cuales son sus reivindicaciones. Queremos llevar un aparato de radio y un altavoz, donde, en una hora determinada, los campesinos se congreguen y oigan las palabras del Secretario agrario de nuestro Partido, que hará sus informes extensos y claramente detallados. El presidente da lectura a una carta del Hogar del Pionero, y a otra carta de unos compañeros, militantes heridos en el frente, y que se encuentran en el Hospital del "Canario", (Grandes aplausos).

amplio de todas aquellas cosas grandes que también ocurren en Rusia también estudian esta guerra. Vosotros, camaradas delegados, que venís a este magno Congreso del Partido Comunista, os habrá de animar y guiar el buen deseo comunista de hacer una verdadera labor fructífera en la retaguardia. Nosotros tenemos que tener muy presente que en España se ventila la libertad del proletariado mundial. Hoy luchamos por la libertad e independencia de España. Es necesario, que también los pueblos tengáis bien en cuenta, que existe una asociación de "Amigos de la Unión Soviética" de Almería. Que hagáis una captación de afiliados para esta organización. Un camarada combatiente hace uso de la palabra para saludar a la Conferencia, a la Internacional Bolchevique, al Comité Central y al Provincial. Hace un elogio de la moral de nuestros combatientes de los cuales, dice que no dejarán pasar al enemigo. Se refiere a los pactos o componendas que pudieran intentarse y dice que serían aplastados por nuestro magnífico Ejército. Se entona la Internacional y se dan vivas al Frente Popular. Cantáronse, también "Bandera Roja" y "Joven Guardia", dándose vivas al Socorro Rojo. Luis de Tabique da lectura a unas coplas de su dirección, que fueron muy aplaudidas. Manuel Porras, leyó una poesía dedicada al Comisariado, que fue objeto de una gran ovación. Camarada delegado de los Gallardos. Saluda a la Conferencia y dice que el Radio que representa es el más joven de la provincia. Da cuenta de las dificultades con que tropiezan para constituir el Comité de Enlace y dice que van por buen camino las gestiones para constituir el Frente Popular. Con respecto al trabajo de la mujer y su incorporación a la lucha se muestra optimista.

LA III CONFERENCIA PROVINCIAL DEL PARTIDO COMUNISTA

Camarada Manuel Prieto, responsable de la Comisión Sindical. El camarada Prieto dice que va a señalar los defectos en el trabajo Sindical para que sean corregidos y la manera de superar los trabajos realizados. La tarea de los Sindicatos es plantear toda su actividad a ganar la guerra. Entre las tareas más fundamentales de los Sindicatos señala la de dinamizar la producción. Dice que en nuestras fábricas y campos deben estar a pleno rendimiento para que nuestros soldados no les falten armas y municiones y a la retaguardia para su sustento. Para ello no debe haber horas de trabajo. Los Sindicatos deben examinar secretamente las posibilidades de movilización y la sustitución de los movilizados por mujeres. En este caso las mujeres deben recibir igual jornal que el hombre. Dice que debe irse a una reorganización de las industrias, intensificando la jornada y sacando los recursos sobrantes para fortificar y la construcción de refugios. Otra tarea es la lucha contra los saboteadores, para lo cual dice que es necesaria una extrema vigilancia. Además, debe ampliarse la recogida de chatarra. Otra preocupación de los Sindicatos debe ser proteger a los obreros en los lugares de trabajo, cons-

truyendo en ellos refugios con capacidad suficiente. Trata de la democracia sindical señalando casos concretos relacionándolos con los reglamentos, el programa del Comité de Enlace y la voluntad de la mayoría. Hay que acentuar más nuestro trabajo de unidad política en los Sindicatos. Sobre la unidad sindical dice que todo el trabajo hay que hacerlo a base de ella entre los camaradas de la U. G. T. y de la C. N. T. Se refiere, después a las fracciones y explica su funcionamiento y señala los defectos de algunas, así como las que funcionan bien. Trata de la Comisión Sindical Provincial y dice que no reúne las condiciones debidas. Dice que las Comisiones Sindicales han de estar compuestas por hombres ligados a las organizaciones de masas, en los Sindicatos, en las fábricas, etc. Para conseguir esto espera el concurso de los dirigentes sindicales del Partido. Explica, luego, como funcionan las fracciones sin dicales en la provincia. Termina diciendo: "Nuestra gran Conferencia de trabajo tiene que servir para que cada comunista sienta hoy más que nunca el deseo de luchar contra el fascismo que invade nuestras ciudades y campos; que sirva para que todo nuestro Partido vibre de entusias-

mo y haga vibrar a cada antifascista; por que nuestro Ejército luche hasta vencer o morir; que una retaguardia limpia de enemigos sa crifique hasta su vida por que nada falte a nuestros soldados; que cada comunista luche sin descanso por las mejores relaciones con los camaradas socialistas y por las de la U. G. T. con la C. N. T. para luchar hasta el fin, por la libertad nuestra y la independencia de España. Al final da varios vivas y es aplaudido largamente. Camarada Gómez, por el sector Este. Un saludo fraternal a nuestro Comité Central, al Comité Provincial y a todos los delegados que concurren a esta histórica Conferencia provincial. Se refiere al informe de Maturana que dice, tiene tareas concretas. Decía nuestro camarada Maturana, que luchamos por la independencia de España; que luchamos por la República democrática, y he aquí de lo que nosotros podemos trabajar. Se refiere a la labor desarrollada por la F E T E y alaba dicha labor. Propone que los maestros den charlas a los alumnos, explicándoles el significado de nuestra lucha. Sobre el sector Este-Centro, dice que ha hecho un trabajo muy

ante todo un saludo para todos los mártires del fascismo en el Mundo entero. Además, quiero hacerlo también extensivo, a todos los delegados fraternales que ponen de manifiesto, que la unificación de los antifascistas va siendo realidad. El dolor y el sufrimiento nos ha aproximado cada vez más, para que hagamos un bloque compacto con la finalidad puesta en ganar la guerra, porque la ganaremos, porque el proletariado nos ayudará internacionalmente y nos está ayudando, porque nosotros mismos nos ayudamos sin compromisos ni componendas con nadie. Los "Amigos de la Unión Soviética" que en todo siempre se concretan a hacer un estudio grande y

Camaraada Márquez, en nombre de los Amigos de la U. R. S. S. Ante todo un saludo para todos los mártires del fascismo en el Mundo entero. Además, quiero hacerlo también extensivo, a todos los delegados fraternales que ponen de manifiesto, que la unificación de los antifascistas va siendo realidad. El dolor y el sufrimiento nos ha aproximado cada vez más, para que hagamos un bloque compacto con la finalidad puesta en ganar la guerra, porque la ganaremos, porque el proletariado nos ayudará internacionalmente y nos está ayudando, porque nosotros mismos nos ayudamos sin compromisos ni componendas con nadie. Los "Amigos de la Unión Soviética" que en todo siempre se concretan a hacer un estudio grande y

ESTE NUMERO HA SIDO
VISADO POR LA
CENSURA

¡Defender la independencia de la PATRIA es lo más revolucionario en estos momentos!

Gran Congreso de Solidaridad del S. R. de E.

José Córdoba es sustituido en la presidencia por el camarada Blas Hernández e interviene sobre el quinto punto del orden del día **POR UNA RETAGUARDIA FUERTE**. Principia elogiando la labor que ha desarrollado el Comité Provincial y después pasa a exponer lo que hay sobre la Unidad, y dice que esta unidad está ya hecha y que no hay por qué hablar de unidad porque de tanto hablar de lo mismo la estamos perjudicando. Los Partidos marchan de común acuerdo y las sindicales hace unos días que han sellado su programa de acción y lo mismo unos que otros hemos de marchar unidos en todos los órdenes. Los dirigentes que se opongan a la unidad se lloran con ritmo acelerado hay que desenmascararlos y machacarlos si preciso fuera. La unión de las sindicales es ya un hecho; lo que hace falta es que ahora estas sindicales le presten al S. R. I. toda la calor que esta humanitaria Institución se merece y éste sería el máximo exponente de la unidad. Hay que ser un espía para descubrir a los que especulan y se enriquecen a costa de la guerra. Hay que denunciar a los nuevos comerciantes que instalan sus comercios sin que para esto hayan cumplido sus requisitos con la Hacienda en perjuicio de los comercios legalmente abiertos y con perjuicio de los consumidores que tienen que pagar los artículos por un precio triple o más de su valor.

Antes —dice— éramos antieuropeos y antipatriotas porque la guerra se hacía en beneficio de unos cuantos y la patria era patrimonio de estos cuantos. Hoy hacemos la guerra porque vamos a exterminar la guerra y somos patriotas porque la patria que conquistamos con las armas en la mano será nuestra patria, herida por las pezuñas de la hiena fascista. Nosotros que siempre tuvimos maldiciones para la guerra, hoy la estamos haciendo, aunque nosotros no la hemos declarado, para terminar de una vez y para siempre con toda la lastra podrida que pesaba sobre nuestra España.

Rusia lanzó hace 20 años por la borda lo cual nos sirve de estímulo y guía para nuestra lucha. Al terminar su discurso se le tributó una prolongada ovación.

Camarada Luis Zapirain.

Interviene el camarada Zapirain, Delegado del Comité Nacional del S. R. I.

Al disponerse a hacer uso de la palabra los congresistas puestos de pie le aplauden con efusivo entusiasmo.

Empieza saludando a los congresistas. Después dice que el Comité Nacional ha querido sacar provecho de todas las energías que mantiene inactivas el Pueblo Español y esto les impulsó a convocar un Congreso Nacional de la Solidaridad. Tienen que ser los Comités Provinciales los primeros que empezarán a celebrar sus respectivos

Congresos y con las aspiraciones reunidas de todos estos Congresos ir a la celebración del gran Congreso Nacional de la Solidaridad. Dice que el S. R. I., ha de desplegar su actividades en los rincones más apartados de la España leal para recoger todo el caudal de energías que hay repartido y disuelto por estos rincones. Se ha dicho muchas veces antes de que la situación se podía agravar y esta situación grave la tenemos en estos momentos y nosotros hemos de ajustar nuestra actuación a los momentos graves por los que atravesamos. Italia y Alemania están empeñadas en aplastar rápidamente nuestra resistencia y nosotros tenemos que anteponerle esta resistencia más acentuada porque el tiempo corre a nuestro favor y mientras más resistimos más en condiciones estamos de emprender nuestra ofensiva. Nuestra organización juega un papel muy importante en esta lucha y esto corresponde a la retaguardia hacerlo. Hay que ayudar a nuestro Gobierno y hay que tener siempre ánimos para la lucha. El Gobierno cuenta con muchas fuerzas organizadas pero existe una capa de estas fuerzas que permanecen sin organizar y nosotros tenemos que hacerles comprender el significado de nuestra lucha para que aporten en beneficio de ella todo lo que puedan.

En nuestra organización caben todos los antifascistas honrados y todos tienen derecho a lo mismo y tienen los mismos deberes. Nuestra organización se apoya en la masa y la masa debe todo lo que es y por lo mismo remarco que mientras más masa organizada tengamos, más efectiva será la ayuda que podamos brindar a nuestro Gobierno del Frente Popular, de que a este Congreso no haya asistido representación de la S. I. A. considera que si en la campaña de invierno marcharon unidas, no hay obstáculo para que sigan marchando unidas. Almería —sigue diciendo el camarada Za-

pirain— no tiene en su haber una gran labor a favor del S. R. I.; de unos cuantos meses a esta parte se nota que su ascenso se acentúa y esto es una prueba de que se labora y por lo mismo yo espero que en plazo no lejano adquiera la importancia que es debida. Hay que ser activistas en todo el plano de la actividad. Hay que ser democráticos en el funcionamiento de nuestra organización y contar todo momento con la confianza de la masa para todas las empresas que hayamos de llevar a cabo. La lucha adquiere unos caracteres extensos, los hombres han de marchar al frente para poner sus pechos al fascismo invasor, estos hombres dejan sus puestos de producción y dirección y han de ocuparlos las mujeres. Tenemos que trabajar todos; el sudor que se derrama en las fábricas y en los campos y en todos los lugares de trabajo es vida que damos a nuestros combatientes y es ayuda eficaz que prestamos a nuestro Gobierno. Fué largamente ovacionado.

LA CASA DE LAS PINTURAS

¿Cuál? La Droguería y Perruquería LA INDIA. Granada, 1-A. Almería.

CONGRESO EXTRAORDINARIO.

La Federación Provincial de la Edificación

Se ha celebrado el Congreso extraordinario de la Federación Provincial de la Industria de la Edificación y fueron aprobadas las siguientes conclusiones: Intensificar la producción en la Industria de guerra; que los compañeros que trabajan particularmente, cesen, para trabajar en otras cosas más útiles para la guerra, y movilizar todos aquellos compañeros que estén comprendidos en la edad de 32 a 45 años, para obras y Fortificaciones.

Además, constituir los Comités de Enlace en la provincia, C. N. T. y U. G. T., de la Industria de la Edificación.

CENTROS OFICIALES

GOBIERNO CIVIL

En la visita que hicimos ayer a este centro, fuimos recibidos, por el secretario particular, camarada Ruiz, el que nos dijo que el señor Gobernador se encontraba presidiendo la reunión de constitución del Consejo Provincial, en cumplimiento de las disposiciones dadas por el Gobierno de la República.

En la tarde del martes, el Gobernador visitó el cuartel de Asalto, revistando la Compañía que marcha a Valencia. Mostró su satisfacción por el alto espíritu de la tropa y gran disciplina, a la que se sometían con gran entusiasmo. Hizo patente el detalle de que varios individuos del mencionado Cuerpo, que se encuentran enfermos, hayan solicitado voluntariamente irse a la citada compañía, así como otros muchos guardias.

El Gobernador les dirigió a todos una alocución, felicitándolos por su entusiasmo, así como el jefe de las fuerzas de Seguridad.

Por último, visitó las distintas dependencias del Cuartel de Asalto, comprobando la perfecta organización de los servicios, de lo que se mostró muy complacido.

En este mismo centro, nos dijo el camarada Ruiz, que José Campos García ha entregado la cantidad de 20 pesetas para gastos de guerra. También el Sindicato de Profesores de Orquesta entregó 154,45 pesetas, producto de las recaudaciones efectuadas durante el concierto que dieron en el café Colón el pasado domingo.

CONSEJO MUNICIPAL

En la secretaria particular se nos entregó la siguiente nota:

Considero de interés general recordar que la Ordenanza fiscal sobre Aguas, que fué debidamente

Br. A. Fornieles Ulibarri

OSULISTA

Consulta de 11 a 1.— Tel. 1517

Avenida de la República, 51

expuesta al público y aprobada la Superioridad, obliga al propietario USUARIO O INQUILINO, y tanto, éstos deben abstenerse de pagar el agua a los propietarios puesto que el Ayuntamiento dará la referida tasa de agua primero de año, a los inquilinos con arreglo a las nuevas tarifas vigentes.

COMISARIA DE ABASTOS

El Comisario de Abastos, camarada Granados, nos dijo que habrá pan.

Vida del Partido

De interés para todas las Organizaciones.

Por el presente se hace pública la expulsión del individuo Saez Pérez, militante de nuestro Partido, y perteneciente al Partido de AGUADULCE, por ser un elemento desafecto y haber desahogado de las filas de nuestro Partido Popular, encontrándose en la actualidad en prisiones militares.

Por la presente se cita a los camaradas del Sector Este-Centro, para una reunión que se celebrará el domingo, día 10, en el local del mismo, en la que vendrán elementos del Provincial.

Se convoca a todos los militantes del Sector Este-Centro, sean afiliados al S. R. I. para concurrir a la asamblea que se celebrará el próximo viernes 8 de los corrientes, a las seis de la tarde, en el local de la anterior Casa del Pueblo, calle de Calles Marx núm. 10.

GACETILLAS

HALLAZGO

El guardia de Asalto de esta Jefatura de Provincia, don Francisco Muñoz Camacho, ha entregado en la Oficina de su Unidad la cartera encontrada en la calle y conteniendo ciento treinta y cinco peseta con veinticinco céntimos, varios sellos de correo por valor de 6,95 y documentación personal. Se entregará a quien acredite ser su dueño, en la oficina de Asalto.

SASTRERIA HERRADA

ATENSO SURTIDO EN GACETILLAS PARA LA ACTUAL TEMPORADA

Plaza de Canalejas, 4 y Avenida de la República, 11

C. N. T.

U. G. T.

AVISO

Los Almacenes MORALES, de venta de tejidos al mayor y detall, que se encontraban instalados en la calle del General Riego, 6, A, han sido trasladados a la Glorieta de Sartorius, número 6 (antes Plaza de San Pedro) donde se ofrecen al público en general.

¡Campesino! ¡Defiende la tierra que te dió la República! ¡Alistate en los cien mil voluntarios!

BRISAS DE OSIRIS

Definición ideal. Para todos. Nuevo. en

Padre de ciencias OSIRIS

Por José Ramón García, en el frente a "La Campesina"

Convocatorias y avisos

Comunidad Internacional Antifascista.

Se convoca para el próximo viernes a las seis de la tarde, a todos los compañeros que integran esta agrupación Local, para que concurren a una Asamblea General, en la que se ha de discutir el siguiente orden del día.

Primero.—Lectura y discusión de las circulares de nuestro Consejo Nacional.

Segundo.—Elección de un vocal.

Tercero.—Asuntos generales.

Por la Agrupación Local, El Secretario General.

Federación Local de Juventudes Libertarias de Almería. Secretariado Sindical.

Este Secretariado Sindical, ruega a todos los compañeros que a continuación se detallan, concurren el próximo sábado, día 9 del actual, a las siete de la tarde, en esta Secretaría Sindical, sita en la Federación Local de J.J. LL. para comunicarles un asunto de sumo interés.

Esperamos no dejareis de acudir todos a la hora en punto fijada.

Relación que se cita.—José Hernández Ojeda, Germinal García Pérez, Juan Santana, Pascual Ibáñez, Juan Padilla López, Germinal López, y Cipriano D. González.

Por la F. L. de J.J. LL., El Secretario Sindical.

Con el fin de celebrar una reunión, se convocan para que concurren en esta Secretaría Sindical (Federación Local de J.J. LL. Regocijos 2), el próximo jueves, día 7, a las 7 de la tarde, a los siguientes compañeros, pertenecientes al Sindicato Unico del Ramo de la Distribución:

Miguel Pardo Tebar, Fernando Sánchez Rodríguez, Andrés Belver Barberán, Juan Belver Barberán, José Gálvez Sánchez, Manuel Velázquez de Castro, Juan Tebar Pérez, María Gálvez López, Francisco Camacho Enriquez, Fernando Torzano del Aguila, José Oña Oña, Martín Cañizares Siles, Santos Velázquez de Castro.

En esta reunión se deliberarán asuntos de una vitalísima importancia, relacionados con los momentos porque actualmente atravesamos, por lo que rogamos a los compañeros convocados, que, haciendo uso de la peculiar responsabilidad que a todos les caracteriza, hagan acto de presencia, con toda puntualidad, a la hora fijada en la referida reunión.

¿Quereis beber las mejores cervezas que se fabrican? PROBAD LAS MARCAS EL AGUILA Y MAHOU Sólo el nombre de ellas es ya una garantía para el inteligente CONCESIONARIO PARA ALMERIA Y SU PROVINCIA IGNACIO NUNEZ ORTEGA Carretera de Granada, 17. — Teléfono, 1244.

Esperando sabréis cumplir con vuestro deber de joven libertario, queda fraternalmente vuestro y de la Anarquía.

Por la Federación Local de las J.J. LL., El S. Sindical.

Juventudes Libertarias, Barriada Durruti.

Estas Juventudes, estando en todo momento por la capacitación de todos los antifascistas, ha organizado una serie de charlas, en la que compañeros de la misma, pondrán a disposición de todos aquellos que por circunstancias no lo obstenten, toda la capacidad que esté a su alcance, como forma de

llevar a la práctica el significado de nuestra lucha: "Luchamos por la cultura".

El viernes, día 8 del actual, a las siete de la tarde, y en nuestro domicilio, sito en el camino de Marín, número 2, (Prolongación del Campo de Regocijos), daremos la primera de las referidas charlas.

DR. ARTES GUIRADO SANATORIO QUINTEGUAL Acaída Muñoz, 18. RAYOS X APARATO DIGESTIVO Consulta de 11 a 12 y de 3 a 4. Dirección: Amalberto Pérez (Tel. 10)

Informe del camarada Edmundo Peña en la III Conferencia Provincial del Partido Comunista

Camaradas: Vamos a tratar un problema que reviste una vital importancia para la marcha de la guerra, para la conquista definitiva de la victoria con el total aplastamiento de Franco. Es el problema del campesino y la aplicación práctica de la política agraria de nuestro partido en la provincia de Almería.

Queridos camaradas, si analizamos nuestro trabajo en el campo de la agricultura, vemos una subestimación, un abandono de parte de nuestro Comité Provincial; es justo que nosotros comunistas empeemos por hacer una severa autocrítica constructiva que subsane los errores habidos en nuestras tareas.

El Partido en la provincia es un partido muy joven y no cuenta con la suficiente audacia para desafiarse ante las masas campesinas a toda esa serie de vividos hechos en el transcurso de la guerra y que se han convertido en los años de la tierra reemplazados con ventaja al antiguo sistema.

El campesino se encuentra desorientado; nuestro partido se contentó al principio con saber que el Delegado de Reforma Agraria era un camarada del Partido cuya labor no era controlada de cerca por nuestro Partido; nuestro Partido desconocía que seguían los Comités cobrando rentas como el antiguo señorito, que centenares de campesinos seguían percibiendo rentas y las medias, que se repartía a pequeños propietarios que Almería vivía en el campo de aquellos primeros meses de nuestra guerra en que tanto tu-

vo que luchar nuestro partido para evitar una guerra en nuestra propia retaguardia.

Todo esto refleja un menosprecio al problema campesino y que se traduce en la resistencia de muchos camaradas hacia el trabajo agrario; es algo así como si para trabajar en esta comisión se necesitase como condición indispensable, el cavar patatas o estar arrancando rábanos, no camaradas es una tarea mas del Partido que consiste en llevar al campo y explicar en lenguaje claro y sencillo para que todo el mundo lo entienda la política agraria de nuestro partido.

Hay un aspecto del trabajo agrario del partido que no puede pasar desapercibido ni de señalar su importancia. El aspecto fundamental es que hemos hecho la revolución agraria, algunos de nuestros compañeros olvidan la revolución y olvidan las obligaciones que se derivan de esta revolución; nosotros la resolución de este problema capital no la podemos considerar como nuevo para el Partido. Desde el nacimiento mismo del partido el problema estaba planteado en la siguiente forma: es menester para solucionar los problemas del pueblo español llevar a cabo la revolución agraria que consiste en que desaparezca del mapa económico, político y social en nuestro país, la cuestión de los explotadores y la plaga de los caciques, latifundistas y terratenientes de España.

El arma fundamental para el cumplimiento de este programa la tenemos en la aplicación del De-

creto del 7 de Octubre, el camarada Uribe desde el Ministerio de Agricultura da esta sensacional disposición que el Gobierno del Frente Popular aprueba y que nosotros tenemos que llevar a la práctica hoy hasta en el último rincón de la España leal y mañana con la victoria le aplicaremos en el resto de España para liberar a nuestros hermanos que hoy sufren la esclavitud mas oprobiosa bajo las garras del fascismo.

Tres problemas fundamentales tenemos en el campo: producción, Organización y Unidad.

Ya mas de una vez ha dicho nuestro Partido por boca de su Comité Central que había que hacer que nuestra agricultura fuera fuerte sin cuyo requisito era imposible ganar la guerra. Nuestra preocupación de hoy, de ayer y de mañana, ha de ser el producir más y mejor para que nuestra economía no sufra quebrantos al tener que adquirir trigo en el extranjero y demás productos que nuestro suelo tiene una gran capacidad de producción. Hay que trabajar porque nuestra agricultura sea una agricultura de guerra, que el campo produzca aquellas plantas de un alto valor nutritivo dejando de cultivar otras, cuyo valor alimenticio no es de una gran capacidad.

El Gobierno del Frente Popular aspira a hacer de nuestros campesinos un campo próspero y feliz y esto no se logra si en el campo no se produce si hay nuevos ricos, si hay una lucha contra los pequeños campesinos si se obliga a los obreros a trabajar por la fuerza en la colectividad.

Desgraciadamente en nuestra provincia no ha sido comprendido en toda su magnitud, el gran problema de la revolución en el campo. Y no ha sido comprendido porque en la mayoría de los pueblos de nuestra provincia hay gente que por una parte se han obtenido en ver los pequeños campesinos a los enemigos eternos de los

trabajadores y por otra parte se empeñan en adelantarse al mismo proceso revolucionario que vivimos.

Estas incomprendiones tenían, en cierto modo su aplicación en los primeros meses del movimiento criminal fascista; pero en estos momentos no hacer lo que el Gobierno de la República dice, significa consciente o inconscientemente ayudar al fascismo. ¿Porqué nosotros hemos de impedir que en el campo se trabaje según el capricho de nuevos caciques? Pues lo hemos de combatir porque el Gobierno ha dicho muy alto y muy claro que las tierras se le han arrebatado a los fascistas no para que salgan los nuevos terratenientes, que obliguen a los trabajadores a trabajar según el capricho de éstos, sino que la tierra pase a manos de quien la trabaja, para que lo haga según su voluntad, colectiva o individualmente. Comprendereis, camaradas, que esa política solamente sirve para fomentar el descontento en la retaguardia al par que privamos a nuestro Gobierno de una fuente de riqueza para hacer frente a los múltiples gastos que nos ocasiona la Guerra. ¿Porqué nosotros no podemos aceptar que tales cosas se hagan en el campo? Pues sencillamente porque nos apoyamos en el marxismo-leninismo. Porque nosotros tenemos la experiencia de la revolución rusa y la construcción del socialismo en la U. R. S. S. donde han tardado veinte años en hacer comprender la colectivización a los campesinos y obreros agrícolas. Nosotros sabemos perfectamente que hacer trabajar a todo el mundo en la colectividad por fuerza significa desacreditar la idea del socialismo. Porque conocemos el carácter de nuestros campesinos que desconfían de que en las grandes colectividades se trabaje todos por igual y con la misma fe. Porque sabemos que ese sistema de colectividades amplias,

de muchos cortijos no las quieren los trabajadores y en la mayoría de los casos por que los Consejos de administración de las colectividades no administran los intereses de los mismos. Y fundamentalmente porque los obreros agrícolas ven en los Consejos de Administración al nuevo patrono que le manda trabajar y a veces con un salario menor al tiempo del bienio negro.

Quiere decir sin embargo que el hecho de que nosotros combatamos la colectivización forzosá seamos enemigos de la Colectividad? No. Todo lo contrario, ocurre pero no podemos aceptar nosotros comunistas, es que en nombre de tal o cual organización se tengan descontentos a los trabajadores y se les prive desarrollar su capacidad de productores individuales o colectivos; no es el momento de querer imponer en el campo tal o cual ensayo de Partido u Organización, es el momento de que el campo produzca a pleno rendimiento sea como sea; pero sin obligar a los campesinos a trabajar contra su voluntad. Nuestra tarea en el campo ha de radicar hasta hacer que en cada pueblo se les de tierra a las colectividades y a los que no quieren la colectividad exactamente lo mismo. Si esto hacemos, es seguro de que la tierra estará mejor administrada que con los Consejos famosos de Administración y también producirá más ya que cada uno se convencerá que si no trabaja la tierra debidamente, el pan no estará a su alcance.

Hay que ir inmediatamente al asentamiento de campesinos, por medio de asambleas donde se vea de una forma democrática quien quiere la colectividad y quien quiere el trabajo individual y lo mismo que a los colectivistas ayudar a los que trabajan la tierra por parcelas.

Continuará

¡Juventud! Esta es la hora. No has de tener más que una respuesta: ¡Presente!

Número suelto 25 céntimos

Diario de Almería
Organizado por el Partido Comunista de ALMERIA

Voz de los Obreros y Campesinos de Almería y su Provincia

Joven: ¡ingresa en las dos Divisiones de Acero! ¡Ve adelante con la Joven Guardia!

DECLARACION MINISTERIAL

Gobierno nacional y Gobierno de guerra

Barcelona, 6, 11 noche.—Se ha reunido el Gobierno para la toma de posesión de los ministerios, facilitando una nota, cuyo resumen es como sigue:

Organizado el Gobierno de la República en la forma conocida, se dirige a todos los españoles, que en los frentes de combate, en la retaguardia leal y en el propio territorio rebelde, luchan contra los Ejércitos invasores, para proclamar su decisión absoluta de continuar la lucha por la independencia de España, hasta liberarla de la presencia en nuestro suelo de extranjeros. Para ello, cuenta con el arrojo de su Ejército Popular, que no sólo en Extremadura, Andalucía y en Levante combate con irrefragable firmeza y mantiene sus posiciones, sino que está dando estos días pruebas inequívocas de su espíritu ofensivo y del deseo de venir incansablemente en ayuda de los sectores más necesitados de la España republicana. Por lo que a Cataluña respecta, el heroísmo que en el frente del Este se batan nuestros combatientes, su decisión de ganar la guerra que tenemos planteada y que ha sido agudizada, y la resistencia que ha sabido oponer en cinco días. Los alucinados no tienen idea de lo que va a ser la guerra por la libertad de Cataluña. A Cataluña les están reservados los combates más duros, y en algunos de ellos, tendrá que demostrar el valor que les señala el régimen de libertad ante la bárbara invasión que hace convertir a estos hombres libres en guñapos.

En la reunión de hoy, el mismo tiempo que se anima el servicio de la Patria, hace caer, sin miramientos

alguno y con severidad, la obligación que tenemos de aplastar a todos los cobardes en todos aquellos lugares que se encuentren.

El Presidente del Consejo y ministro de Defensa Nacional ha recibido de los ministros los máximos poderes. De esta forma ha quedado constituido un verdadero Gobierno de unión nacional. En las arduas tareas, el Consejo ha tratado de una nota dirigida a los Gobiernos francés y británico, de saludo lleno de confianza en el triunfo y prometiendo la constitución de una España libre de todo elemento extranjero.

Los combatientes del Ejército de Tierra y de la aviación gloriosa, permiten al Gobierno de la República dar la bienvenida con orgullo a esos miles de soldados del Ejército del Este, para que sirva de ejemplo patriótico a todos aquellos que puedan sentir pánico: para que el soldado pueda entregar su voluntad en el Gobierno ante la guerra que defendemos y para que en el Extranjero vean la demostración de su alto espíritu. El Gobierno de la República ahorrará las palabras y se entregará a su labor, en las secciones diferentes, desde este momento, convirtiéndose en un Gobierno de guerra.

NUEVO MINISTRO

Barcelona, 6, 10 noche.—Ha entrado a formar parte del Gobierno don Manuel de Irujo, en representación del partido nacionalista vasco, como ministro sin cartera.

SE CREA LA SUBSECRETARIA DE DEFENSA NACIONAL

Barcelona, 6, 10 noche.—La "Ga-

zeta" publica un decreto admitiendo las dimisiones de los ministros que formaban el anterior Gobierno y el nombramiento del actual. Otra del Presidente, en la que se dispone: Artículo primero.—Dependiente directamente del título de este departamento, se crea una secretaría general del Ministerio de Defensa Nacional, con facultades de coordinación administrativa de los diferentes servicios y por aquellas facultades delegadas que por el jefe del departamento se le encomienden. Artículo segundo: El cargo de Secretario general tendrá la dotación de un subsecretario y las mismas prerrogativas.

CESE Y NOMBRAMIENTO

Barcelona, 6, 10 noche.—El "Diario Oficial" del Ministerio de Defensa Nacional inserta una circular, disponiendo que el mayor de aviación, don Alberto Valle, cause baja en dicha arma y alta en la de infantería de donde procede.

TOMA DE POSESION

Barcelona, 6, 10 noche.—Ha tomado posesión de la cartera de Defensa Nacional, el señor Negrín, ante la presencia de los jefes de los Estados mayores. Se pronunciaron por ambas partes palabras de elogio entre uno y otro ministro.

NOMBRAMIENTO

Barcelona, 7, 2 madrugada.—Ha sido nombrado subsecretario de Estado el señor Tuerro Molina y Director general de propaganda, al conocido periodista Javier Bueno, director del diario madrileño "Claridad".

SE POSESIONAN LOS MINISTROS

Barcelona, 7, 2 madrugada.—A medio día, el señor Zugazagoitia, hizo entrega del Ministerio de la Gobernación a don Paulino Gómez, con palabras de admiración y de elogio. Dijo que Paulino Gómez es hombre amante del trabajo.

DOS MIL VOLUNTARIOS

Alicante, 7, 2 madrugada.—En honor de los voluntarios que se han enrolado en el Ejército se ha celebrado un acto, el que asistieron más de 2.000 jóvenes voluntarios.

PARTE DE GUERRA

Barcelona, 7, 2 madrugada.—El parte oficial de guerra facilitado por el Ministerio de Defensa Nacional, a las 22 horas del día de ayer, dice lo siguiente:

Ejército de Tierra

ESTE.—Durante toda la jornada, el enemigo, con grandes efectivos, ha continuado sus ataques en el sector Norte de Lérida. Nuestras tropas defienden la margen izquierda del Segre, frente a Balaguer. Continúan los avances del enemigo hacia Fred.

EXTRERADURA.—En el día de ayer, nuestras fuerzas iniciaron una acción ofensiva en el sector de Puente del Arzobispo, ocupando el pueblo de La Calera y posiciones inmediatas. Los pueblos de Villar del Pedrosa y Carrascalejo se hallan totalmente cercados por las fuerzas leales. El enemigo procedió a evacuar el pueblo de Puente del Arzobispo y la Navatrasierra.

CENTRO.—Ha habido un fuerte contraataque enemigo, precedido

por el que sabrá poner a contribución todo cuanto vale, en beneficio de España.

Más tarde, se posesionó de su cargo el Ministro de Justicia, don Ramón González Peña.

PENAS DE MUERTE

Barcelona, 7, 2 madrugada.—El Tribunal de guardia ha dictado sentencia de muerte contra José Vera Moreno y Antonio Ferrer Márquez, por delitos de alta traición.

Información del Extranjero

SE REUNEN LOS MINISTROS DE ESTADO

Olo, 6, 10 noche.—Los ministros de Negocios de Noruega, Suecia, Dinamarca y Finlandia, han celebrado en Oslo una interesante reunión, para tratar sobre la neutralidad. Los cuatro miembros hablaron largo rato sobre los lazos de amistad que unen a los cuatro países.

SE REANUDA EL TRABAJO

París, 6, 2 madrugada.—Esta mañana se ha reanudado el trabajo en las fábricas Nateau. También se ha dado por terminada la huelga en el personal de las fábricas Engeot.

de gran preparación artillera sobre Cabeza de Océan. Nuestras tropas combaten con dureza en La Nava. Otros ataques sobre el vértice Cerro, fueron fuertemente rechazados.

En los demás frentes, la actividad.

Nota facilitada por el Ministerio de Defensa Nacional:

Nuestra aviación realizó hoy, diversos servicios de bombardeo y ametrallamiento, con gran precisión. Una de las drizas de caza derribó a un enemigo.

El ministro saliente de Defensa Nacional ha dirigido un telegrama de saludo a los ejércitos de Tierra y Aire en el que les saluda a todos los combatientes y les manifiesta que lo que más le interesa es el fervor que desearía ver con la sangre de su corazón en el telegrama diciendo: ¡Viva a República Indalecio Prieto.

Comité Provincial de Educación Militar

Se pone en conocimiento de los ciudadanos que voluntariamente desean ingresar en el Ejército para defender la independencia de España con las armas en la mano, pueden inscribirse en la publicación de anuncio hasta el día 20 del presente mes en el domicilio de este Comité en la Escuela de Artes e Industrias de esta capital, durante las horas de oficina para este día de las 9 hasta las 13 y de las 16 hasta las 19.

Pueden efectuar esta inscripción los comprendidos en la edad de 17 a 45 años, no pertenecientes a los llamados a filas, más, los que, estando comprendidos en los llamados a filas, no se hubieran incorporado a filas. Los menores de 18 años serán admitidos en el momento de haberse otorgado por escrito ante el otorgante.

Lea usted
DIARIO DE ALMERIA

Disposiciones del Gobernador de Valencia

Valencia, 6, 10 noche.—El Gobernador civil ha dado la siguiente orden:

Pongo en conocimiento de todos los ciudadanos, que en uso de las atribuciones de mi autoridad, he decidido adoptar las siguientes medidas, que comenzarán a regir en el día de hoy:

Primero.—A las nueve de la noche se cerrarán todos los espectáculos, cafés, bares y toda clase de

establecimientos, excepto los de carácter habitario, que seguirán las normas establecidas. Quedan totalmente suspendidas las funciones nocturnas de cualquier índole. También, a las 10 de la noche, serán cerrados todos los portales. A partir de esa hora, únicamente podrán circular por la ciudad, aquellas personas que tengan una misión oficial o motivos justificados.